

El Consejo Social acuerda divulgar la ciencia a través de la televisión

El PSOE le hizo ayer entrega de un escrito que reúne el ideario básico de la campaña socialista para los comicios de 2011

■ DIEGO MEGAIDES

GRANADA. 'Nuevos Aires para Granada: Objetivo 2.011', así se llama el documento en el que se recogen las ideas básicas que defenderá el PSOE granadino en la campaña de las próximas elecciones municipales, previstas para la primavera del año que viene.

Ayer, el secretario general de la

Comisión Ejecutiva Municipal de los socialistas, José María Rueda, hizo entrega del mismo al presidente del Consejo Social de Granada, Gregorio Núñez.

El escrito desarrolla las cuatro ideas que el PSOE ya planteó al Consejo hace un mes, previamente a las reuniones que ambas entidades han mantenido desde entonces. Dichas reuniones se enmarcan dentro de la ronda de contactos que están teniendo lugar entre el Consejo y los grupos políticos locales.

Los 4 puntos que proponen los socialistas son: un gran pacto que potencie el área metropolitana, un estudio de las necesidades de todos los barrios en aras de un equilibrio

entre ellos, creación y refuerzo de alianzas entre la ciudad y su Universidad, y el fomento de la participación ciudadana en la toma de decisiones.

Programa de TV

Por su parte, Núñez, que en enero, tras apenas iniciar su mandato, había abogado por «despolitizar» la entidad que preside e iniciar un diálogo bilateral con cada uno de los partidos, se mostró «satisfecho» por los «útiles» encuentros celebrados hasta el momento.

No obstante, en el acto de entrega, señaló que «no se puede vivir de todo ni apostar por todo», y pidió a los socialistas que se centra-

ran en el concepto metropolitano. Éste, según Núñez, es el punto «clave» de todo el programa expuesto por el PSOE, ya que «Granada no es sólo una ciudad», y debe avanzar de la mano de los pueblos del cinturón.

Al margen de esta cuestión, Núñez adelantó además un acuerdo alcanzado el miércoles por el Consejo Social, para poner en marcha un nuevo programa de divulgación en el canal de la televisión pública municipal, TG7. La emisión estará dedicada a ciencia y tecnología, y se espera que sirva para «aprovechar el enorme capital humano de la ciudad» en el ámbito científico e investigador.

CajaGranada adquiere el 8,5% de una empresa biotecnológica con sede en el PTS

■ EUROPA PRESS

GRANADA. CajaGranada anunció ayer la adquisición del 8,5 por ciento de la empresa biotecnológica Neuron Biopharma, ubicada en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), por un importe de 1,2 millones de euros, en una operación motivada por «criterios económicos y sociales». Según indicaron fuentes de la caja.

Con esta maniobra la entidad granadina tendrá representación en el consejo de administración de Neuron Bph, donde se halla también la Universidad de Granada. Explicaron que la entrada se produce después de la ampliación de capital formulada por la biotecnológica en marzo.

Asimismo, explicaron que la medida se debe a «criterios económicos, de rentabilidad y seguridad exigible a las inversiones que hace la caja», a lo que se suma el hecho de que «la entidad también tiene en cuenta el valor añadido de esas empresas y que se trate de inversiones socialmente responsables».

Recordaron la importancia del I+D en la participación empresarial de la caja, tras lo que aludieron al 4,4 por ciento que ésta posee en Rovi. «Este proyecto encaja dentro de nuestra filosofía», aseveraron las fuentes.

El Grupo Neuron BPH, que también tiene sede en Estados Unidos, se dedica al desarrollo de soluciones de aplicación en la industria farmacéutica, química, energética y agroalimentaria a través de sus dos divisiones. Éstas son Neuron BioPharma, centrada en el descubrimiento y evaluación de fármacos para la prevención y el tratamiento de enfermedades neurodegenerativas, y en particular Alzheimer; y Neuron BioIndustrial, enfocada al desarrollo de procesos de aplicación en la industria farmacéutica, química, agroalimentaria y del sector de biocombustibles.



Momento de la presentación del libro. ■ GONZÁLEZ MOLERO

Presentado un libro póstumo de Javierre sobre Fray Leopoldo

El Carmen de los Mártires acogió ayer la presentación del libro 'Un Desafío: Beato Leopoldo de Alpandeire', obra póstuma del sacerdote y periodista José María Javierre Ortas, que falleció en Sevilla el pasado mes de diciembre. En el acto pronunció una

conferencia el director de la revista Ecclesia, Jesús de las Heras Muela. Entre las numerosas biografías de santos escritas en vida por Javierre, es posible encontrar una que versa sobre el propio Fray Leopoldo de Alpandeire. **IDEAL**

Las últimas medidas hacia la paridad cósmica son tan peculiares que parecen hechas por un tío. Mal vamos como sociedad si en vez de enseñar el valor de la igualdad entre sexos, nos entretenemos enseñando a las niñas de catorce años como meterse el deillo en salva sea la zona y larga vida al Rey. Como si ya no lo supieran de sobra. Es más, si le queda alguna duda personal sobre sexo, pregúntele a un menor. Se lo aclarará todo y puede que hasta le traumatizen los detalles.

Fue la instalación de un jardincito zen en su despacho, lo que me puso en la pista del tiempo libre que iba a tener Bi-

EL FRUTO DE LA EMPANADA
ANTONIO MESA
MADERO

LA CRIATURA



biana para preparar ensaladas de igualdad, y dos huevos duros.

Pero jamás pensé que Trini Jiménez llegara también al nirva-

na paritario, hasta el punto de entrar en los paritorios. La ministra de Sanidad se ha subido a la carroza estafalaria de Bibi y ha lanzado al mercado una nueva forma de identificar al recién nacido. A partir de ahora, ya no será niño o niña, será criatura. Y un escalofrío recorre mi cuerpo. Digo yo que niño y niña representaba la paridad justa entre sexos, ¿para qué introducir el elemento criatura? Es que además 'criatura' no suena progre, suena a criatura de Dios, o a criatura extraterrestre, también a criatura del más allá.

Evoca, por supuesto, a Polanski en aquella película donde Mia Farrow se quedaba embarazada de Satanaso. Cuando parió,

el espanto y los gimoteos le impedirían balbucear qué era aquello que venía al mundo. No era ni niño, ni niña; era criatura. Por eso el término es un despropósito desde la cuna, porque suena a Hacienda, a falta de ilusión, a cosa, a desastre en ciernes... en definitiva, a nada que tenga que ver con la maternidad. Si usted dice «quiero traer hijos al mundo», suena solemne y hasta creíble; pero si afirma «quiero traer criaturas al mundo», la gente dudará de a qué se refiere. Y tal vez lo traten de cuñado de Iker Jiménez.

La cosa va a derivar en una vorágine de locura igualitaria: las mujeres devolverán mediante cirugía la costilla a Adán, con lo

feo que era y con cargo a la Seguridad Social; y los machitos nos tendremos que depilar de un mondón el cuerpo, porque el vello espanto evoca aromas de Neandertal. Es posible que también tengamos que aclarar con harina nuestra glotis, como Caruso, para que la cuerda vocal masculina suene acorde con esa música celestial que es la simetría entre sexos.

A base de hablar tanto de igualdad y hacer tan poco por ella, la están convirtiendo en un billete de quinientos, que todo el mundo sabe que existe pero nadie lo ha visto. Por cierto, que han quitado de circulación los 2.500 'leuros' por tener una criatura...